

Festkomitee Frechener Karneval

Ehrung für Peter Zeiler



Foto: FFK

Frechen. (red). Einen altgedienten und bekannten Frechener Karnevalisten hat das Festkomitee Frechener Karneval (FFK) geehrt. Peter Zeiler war vor 50 Jahren als Karnevalsprinz „Peter III.“ auf den Frechener Bühnen unterwegs. FFK-Ralf Inden erinnerte bei der Ehrung auch an die vielen anderen Funktionen, die Peter Zeiler innehatte: Er ist Mitglied der Stadtgarde „Grün-Weiß, war dort lange im Vorstand, agierte dort auch als Präsident und Sitzungsleiter. Seine Spezialität zu Beginn der Sitzungen war es, keine Prominenten einzeln zu begrüßen, denn „das wollten die Zuhörer nicht wissen, die kamen wegen des Programms.“ Zeiler ist seit vielen Jahren Ehrenmitglied des Festkomitees, hatte dort mehrere Vorstandsposten inne und leitete über viele Jahre auch den Frechener Karnevalszug. Unvergessen seine Fahrt an der Spitze des Zuges auf einem Sitzrasenmäher.